

ACTA Nro. 36 – COMISIÓN CONSEJO PROVINCIAL DE EDUCACIÓN

En la ciudad de Río Gallegos, a los 27 de Septiembre del año dos mil dieciocho, en el ámbito del Consejo Provincial de Educación (CPE), se reúnen los representantes del Poder Ejecutivo (PE), con los representantes gremiales de APAP, ATE y UPCN.

Como representantes del PE se presentan: La Sra. Directora de Auxiliares de la Educación, Ester Oyarzo, la Sra. Directora Provincial de Recursos Humanos, La Sra. Directora Gral. De Evaluación Olga Rizzi, la Sra. Coordinadora Inés Martín y el Sr. José Vera, representante de la Secretaría de Estado de Gestión Pública.

Por ATE: Srta. Yessica Orellano y el Sr. Leonardo Ordóñez.

Por UPCN: El Sr. José Cejas

Por APAP: el Sr. Omar Benítez.

Siendo las 14:20, se da comienzo a la reunión pactada para el día de la fecha.

El PE solicita que en próximas situaciones de inasistencia, comunique con antelación prudente.

ATE solicita tratar la situación de los trabajadores de Plantas de Gestión Privada. Y Mayordomos.

Preguntado a APAP y UPCN, responden que no tiene temas para tratar.

ATE resalta que el trabajo realizado en Río Gallegos, respecto de las elecciones de Mayordomos, ha sido satisfactorio; y que hay cuestiones para mejorar. También pregunta en cómo se proseguirá con las elecciones en el interior provincial.

El PE manifiesta que todavía se encuentra trabajando con información enviada desde el interior de la provincia, a fin de proseguir con las elecciones en el interior.

ATE propone que con las delegaciones de su gremio podría habilitar algún delegado para poder agilizar este trabajo.

El PE pregunta a APAP y UPCN si cuenta con personal (delegados) en el interior a fin de coordinar acciones conjuntas para realizar la elección.

ATE dice que cuenta con gente preparada en el terreno para comenzar a trabajar en este marco y que sólo resta coordinar con el CPE las acciones necesarias.

El PE manifiesta que necesitaría más tiempo para recabar la información que se le envía desde el interior por medio de las delegaciones. En 48 horas podría terminar de contar con la información solicitada.

Respecto a una situación particular, APAP relata el problema y solicita una pronta solución.

El PE propone reuniones conjuntas entre los directivos, personal auxiliar y personal del CPE.

ATE pregunta si se han realizado capacitaciones a los directivos de los establecimientos educativos, respecto a Misiones y funciones y elecciones de Mayordomos.

El PE, sobre este tema, manifiesta que el tiempo es necesario en estas cuestiones; y sobre las intervenciones, los actores deben evaluar lo realizado; con un objetivo final, que es poder darle la calidad

Yessica Orellano
#000

[Signature]
ATE

[Signature]

[Signature]

[Signature]

[Signature]

[Signature]

[Signature]
ATE

[Signature]

que los auxiliares de la educación merecen y también que esta mesa sea el instrumento necesario y real para proponer, escuchar, debatir y discutir procesos para optimizar las tareas del personal.

ATE resalta que todas las acciones alcanzadas en esta mesa, han sido propuestas generadas desde los mismos trabajadores y que es importante lo que se ha logrado.

El PE resalta el acompañamiento de los gremios, de los distintos actores de un establecimiento educativo y que cada uno de ellos tiene una gran importancia.

ATE propone realizar el mismo trabajo, pero en Escuelas de Gestión Privada. Que tal como dice el CCT y teniendo en cuenta el concepto de igualdad de trato, que los auxiliares que cumplen tareas en establecimientos de Gestión Privada, puedan ser tenidos en cuenta con los mismos beneficios del resto de las escuelas.

El PE propone, en relación a este tema, que realizarán reuniones sobre este tema con las autoridades de la Gestión Privada, a fin de delinear estrategias para resolver de la mejor manera esta situación.

ATE solicita el listado de referentes del Consejo Provincial de Educación del interior provincial.

EL PE dice que el día 1 de Octubre.

Los gremios en su conjunto, realizarán lo mismo por su parte ante la Secretaría Técnica, un listado de delegados del interior provincial.

ATE propone también, realizar capacitaciones o generar espacios y canales de comunicación para que el personal Directivo tenga noción sobre convenciones de trabajo, misiones y funciones.

La Subsecretaría de la Función Pública ofrece de nexo entre gremios y CPE, a fin de coordinar pautas de trabajo respecto a la propuesta de ATE.

APAP pregunta sobre capacitaciones para Mayordomos.

Respecto a este marco, los gremios proponen participar de esas capacitaciones.

El Pe contesta que dentro de la próxima semana tendrá las fechas de las capacitaciones. También que ha elevado a la Dirección de Liquidaciones, las novedades correspondientes, a fin de que los Mayordomos electos puedan cobrar sus emolumentos por esta función.

Siendo las 15:35, se da por finalizada la sesión, firmándose 6 (seis) ejemplares. Fijándose la próxima reunión para el día 18 de Octubre a las 14:00 horas en las instalaciones de la sala de Sesiones del Consejo Provincial de Educación.

The bottom of the document features several handwritten signatures and stamps. On the left, there is a signature with the stamp 'V. Mateo APAP' below it. In the center, there is a large, stylized signature. To the right, there is another signature with the stamp 'ATE' below it. The signatures are written in black ink on a white background.